

通って・訪問して・泊まれる24時間365日 生活丸ごと支援

星が丘ホーム たよい



214号

- 発行: 2023. 5. 10 NPO「福祉ネット星が丘」
- 連絡先: 神戸市垂水区星が丘 3 丁目 2-23 電話・FAX 078-708-3244
- e-mail: hosi3223@circus.ocn.ne.jp
- URL: https://peraichi.com/landing_pages/view/hoshigaokahome

コロナ禍の中での 介護現場の現状

介護業界はかねてより、人員不足と低賃金が根底にあります。コロナ禍の中でより一層スタッフの感染での欠員補充や、施設内感染防止サービスの増加時間におわれ、また自己防衛のために休暇等シフト対策は深刻です。責任ある立場の者がどうしても補充に入らざるを得ず体調不調を起こしかねないことは介護人材の健康維持と育成にも大きく影響しています。

最低賃金さえ保障しかねる介護報酬の現状の中で、行政からの微々たる対応はあるものの、全く「あれっ？これだけ？」そのための申請・報告の実務時間及びケア以外の業務には悲しくなるほどです。みんなの税金は幸せになるために使ってほしい

より良い介護を目指して通常よりも多くの人員配置をされていて、メディカルアロマや、CBDや、先進的な環境対策機器を、創立来活用している星が丘ホームは、コロナの罹患率やクラスターによる経営損失の影響は少ないものの、通常より感染対策に費やす費用の増大や、こまめな対応による人件費等経営を脅かしています。

当然のことながら介護業界の利益率は低く、介護度の低い利用者様の利用控えによる減収や、コロナワクチンの影響がジワリと影響しているかと思えます。原因不明の疾病や突然死とか利用者減による経営問題も生じています。全国的に廃業を余儀なくされている現実！この数年面会も不自由で家族の絆もうばわれてきました。高齢者や障害者などのリスクの高い人々が利用する介護サービスは必要不可欠であり、その需要は増加傾向にあります。地域社会に必要なサービスが、必要時に提供できるようこれからも、皆様に役立つホームにと、鋭意努力して行きます。

特定非営利活動法人福祉ネット星が丘 理事長 徳岡 八重子

今月のお守りオイル vol.15

星が丘ホームではスタッフが自身の体調管理
利用者さまの体調管理のツールに自然の植物の力を取り入れています。

今月は涼やかさのある香り「**レモングラス**」

気温や湿度が高くなってくると、
どうしても気になるのが“ニオイ”!!
キッチンの生ごみ、玄関の靴、バスルームの排水溝やトイレ
ペットを飼っている方は、お部屋全体の
ニオイも気になる場所ですね。
そんな時に強〜い味方になってくれるのがレモングラスです!!

簡単な使い方

・水に加えてスプレーにしたりごみ袋や排水溝に直接垂らせば、
キリッとシャープな香りがイヤなニオイをやっつけてくれます☆
暑さも少し和らいで感じられますよ。

★星が丘ホームではアロマ介護士が常に常駐しています
(気になる香りや効能など詳細はホームに問い合わせてください。)

ご興味のある方はどなたでも参加できますのでお気軽にご連絡ください。

フェミニンアロマについて※紙パントの弊害を軽減するため 9 種類の精油をブレンドしたフェミニンアロマを使用しています。興味のある方はどうぞご連絡くださいませ。

☆好評中です☆

誰でもできる『ハンドタッチテクニック』講座予約受付中です。

場所 星が丘コミュニティサロン3階(星陵高校前)

参加費 1000円 どなたさまもお気軽にご参加ください



☆ シェアハウス創設のための
寄付のお願い



阪神・淡路大震災から28年目を迎えました。
私たちはより切実な介護支援を痛感し、多くの皆様方の支援により星が丘ホームを
24時間365日運営し、20年を経過しました。
障がいの種別・世代を超え、ケアを必要とされている方に
必要なサービスを制度のあるなしにかかわらずこの間実践を積み上げてきました。
たび重なる介護保険法の改正により、軽度者への負担が強いられ、今後の課題として、生活弱者
のシェアハウスの必要性が高まってきました。「互いに助け合いながら地域で生き抜く！」を支援する
場として確立を目指しています。

是非とも、物件の提供及び、ご寄付の重ね重ねのお願いをいたします。
(一口3千円以上のご寄付の方はホームだよりで紹介させていただきます。)

振込口座 ゆうちょ銀行 14300-90413981

いくつになっても 身だしなみは欠かせませんっ



月に一度の訪問理美容
結城ルミ子さんに来て頂き
皆さんのオシャレ心を
満足させてくださってます。
メイクもネイルもね！



before → after



男性陣はお髭剃りでサッパリ
女性陣はお顔そいでつるつるお肌に
ヘアークットも承っております。

今月の研修報告感想

須磨月見山にある「パパパピッピーズ」
オーナー、幸内さまをお招きして
「SNSに特化した地域コミュニティDAO」
についてお話を聞きました。

DAOとは、分散型自立組織といい、代表者がい
なくてサークルのような感じ。
であり、AIの発達と共にSNSを取り入れ誰も
がどこからでも一つのプロジェクトに参加、
組織構築することができる。
※チャットGPTの体験もしました。

アイデアの出し方の研究、
開発をしなければいけない
と痛感。スタッフ一同が共
有しあえ信頼関係がより深
めればなお一層面白い事が
一杯できるんだと痛感しま
した。(介護士 M,T)

利用者さんの日々の
しぐさや言葉、行動
を楽しい動画にして
たくさんの方に楽し
んでもらいたいです。
(介護士F,H)

DAOの導入で若い知力やアイデア、
感性を活かす時代になる。
これからの時代に取り残されないよう
に学ぶ必要ありと感じました。
(ケアマネ N,N)



今月のお誕生日の方へ！
利用中のベストショットを
とっても元気な女性ですよ。

「星が丘ホームと
八重ママ」で検索
を、ユーチューブで
お届けしております。

利用者様の日常や出来事
等、ありのままの姿を紹介
しています。辛口コメ
ントも出しております。
地域の皆様！いろんな所
に出発しますので、ご協
力よろしく申し上げます。